各位

株式会社ティムス 代表取締役社長 若 林 拓 朗

## 資金調達に関するお知らせ

株式会社ティムス(本社:東京都府中市/代表取締役社長:若林拓朗、以下「当社」)は、2020年2月27日にD-2種優先株式を発行し資金調達を行いましたのでお知らせいたします。2019年9月に行った新株予約権付社債発行と併せた一連の資金調達ラウンドにおけるコミットメント総額は約15.9億円となっています。

なお、本ラウンドにおける最終的な資金調達規模は、今後の追加調達によりさらに増額と なることが見込まれています。

本ラウンドにより調達された資金は、実施中のTMS-007前期第 II 相臨床試験及び後続パイプラインの研究開発の推進・加速等に活用されることが計画されております。なお、当社はTMS-007について2018年6月にBiogen MA, Inc.と提携いたしております。

以上

## 株式会社ティムスについて

株式会社ティムスは東京農工大学大学院農学研究院 蓮見惠司教授の研究成果を実用化する事をミッションとして 2005 年 2 月 17 日に設立されました。当社は急性期脳梗塞患者を対象とした前期第 II 相臨床試験を実施中の開発品 TMS-007 を含め、複数の医薬品候補物質の研究開発を行っています。

## TMS-007 について

TMS-007 は、カビの一種であるスタキボトリス・ミクロスポラが産生する化合物群 SMTP に属する新規低分子化合物の一つであり、生体が本来持っている血栓除去作用を増強する作用と、血栓部位での炎症を抑制する作用の、2つの異なる作用を有すると考えられています。この独特な作用メカニズムにより、急性期脳梗塞治療の有力な薬剤治療薬となること、また既存の薬剤では発症 4.5 時間以内に制限されている治療可能時間を大きく延長することでより多くの患者の治療に資することが期待されています。

お問い合わせ先 管理部 042-306-5078